

**Progress Rencana Aksi Reformasi Birokrasi Kemkominfo
Tahun 2018**

Pokja : **Manajemen Perubahan**

No	Road Map RB 2018	Rekomendasi Menpan	Rencana Aksi		Progress	Tindak Lanjut	Keterangan
			Aktifitas	Timeline			
1	Penetapan QW Kementerian	1. Memaksimalkan peran <i>agent of change</i> sebagai penggerak perubahan dilingkungannya 2. Terus meningkatkan peran serta dari seluruh unit kerja terhadap pelaksanaan RB	1. Pengusulan QW dari 8 Pokja RB 2. Pemilihan & Penetapan QW 2018	Januari 2018	1. Telah ditetapkan SK Menteri Kominfo No.120 Tahun 2018 tentang Penetapan Quick Win tahun 2018. 2. Quick Wins yang ditetapkan telah dilaksanakan dengan kemajuan sebagai berikut: a. Commercial On Date Penyediaan Jaringan Tulang Punggung Serat Optik Nasional Palapa Ring (Paket Barat, Tengah, dan Timur) telah selesai untuk Paket Barat; b. Peraturan Menteri Terkait Penyelenggaraan Sistem Elektronik (OTT) masih dalam pembahasan; c. Simplifikasi 100 (seratus) Regulasi telah dilaksanakan.	Monitoring pelaksanaan Quick Win secara Berkala (Per Semester)	
2	Internalisasi Nilai-nilai Kementerian		1. Penyusunan Turunan Nilai -nilai Kementerian 2. Penetapan turunan nilai-nilai Kementerian 3. Sosialisasi turunan nilai-nilai Kementerian 4. Kegiatan internalisasi dalam bentuk multimedia, media luar ruang (banner dan lainnya), public campaign.	Poin 1-3 Target Juni 2018 Poin 4 Target Juli-November 2018	1-2. Turunan Nilai-nilai kementerian PROAKTIF telah dibuat dalam bentuk 5 Infografis dan 5 Videografis keikutsertaan dan keterlibatan secara aktif dalam membuat turunan nilai nilai	3. Sosialisasi Turunan Nilai-Nilai Kementerian yang disisipkan pada kegiatan Capacity Building Satuan Kerja. 4. Internalisasi Melalui Grup WA, Banner/Poster, TV Plasma dan Radio (Agustus-November)	
3	Agen Perubahan dan Lab Inovasi		1. Pengusulan Agen Perubahan (dengan kriteria baru:dapat mempengaruhi lingkungan untuk berubah) 2. Penetapan Agen Perubahan 3. Workshop agen perubahan 4. Pembentukan Laboratorium Inovasi	Poin 1-2 Target Maret 2018 Poin 3 April - November 2018	1-2 Penetapan Agen perubahan berdasarkan SK Menteri Kominfo nomor 1009 tahun 2017 4. Sosialisasi Lab Inovasi telah dilaksanakan bulan Juni 2018 - Maksimalkan peran agent of change dengan melibatkan agent of change dalam mendesain QW dan Perubahan - Keikutsertaan dan keterlibatan Agen Perubahan secara aktif dalam membuat turunan nilai nilai	3. Workshop pembentukan Lab Inovasi yang pesertanya agen perubahan, peserta diklat manajemen perubahan, dan peserta Diklat PIM 3 dan 4 yang sudah lulus. Dilaksanakan bulan Agustus - November 2018	
4	Monev dan Fasilitasi program2 agen perubahan sebagai role model di lingkungan kementerian Kominfo		1. Pelaksanaan monitoring dan evaluasi program perubahan dan inovasi dari agen Perubahan. 2. Penyusunan konsep pemberian Reward bagi agen perubahan yang berprestasi.	Agustus - Desember 2018	- Telah dilaksanakan Monitoring dan Evaluasi progress Proyek perubahan di setiap satuan kerja yang disampaikan oleh Agen perubahan pada tanggal 16 Agustus 2018	- Pemberian reward bagi agen perubahan masih dalam pembahasan, Di Ditjen SDPPI bagi Pemenang Ifast-Fest diberikan Perjalanan Dinas Luar Negeri.	